

Autoridades revisan operaciones del Sitio de Inspección Fitosanitaria de Cabrero

Autoridades realizaron una visita al Sitio de Inspección Fitosanitaria ubicada en Cabrero, con el objeto de dar cumplimiento al proceso de inspección de la fruta fresca y flores que tienen destino Estados Unidos.

La seremi de Agricultura, Pamela Gatti, puntualizó que "tenemos buenas noticias en materia de exportación, por eso vinimos a verificar el sitio de inspección de fruta fresca que se encuentra ubicado en la comuna de Cabrero. Acá hay un claro ejemplo del trabajo colaborativo entre el sector público y privado, ya que el Servicio Agrícola y Ganadero (SAG), la Asociación de Exportadores y la entidad fiscalizadora de Estados Unidos permiten que nuestros productos hortofrutícolas cumplan altos estándares fitosanitarios para poder entrar al mercado estadounidense".

En este centro durante la tem-

porada 2023-2024 se inspeccionaron 4 millones 545 mil cajas, de las cuales aproximadamente el 91,65% eran arándanos, el 5,57% manzanas, el 1,41% peras asiáticas y el 1,08% cerezas y el 0,29%

a otros productos como peonías y grosellas rojas, las que provienen de 39 exportadoras, ubicadas entre las regiones del Maule y Los Lagos. El sitio tiene una superficie de 3.622 metros cuadrados.



La temporada 2023-2024 se movilizaron 4 millones de cajas.